

NACHRICHTEN

Tierschützer planen Demonstration

Meggen – Der Verein gegen Tierfabriken (VGT) kündigt für den 15. August in Meggen eine Demonstration an. Bei der Pius-Kirche sollen die «christlichen Heuchler» von Meggen angeprangert werden. Gemäss einer Mitteilung geht es dabei um eine Liegenschaft, die der katholischen Kirchgemeinde gehört. Auf dieser Liegenschaft züchtet ein Mann Kaninchen. Die Käfighaltung sei Tierquälerei, so der VGT. Beim kantonalen Veterinärdienst hat man aber keine entsprechende Meldung erhalten. Einzelhaltung sei nicht verboten, **Gruppenhaltung** sei allerdings sympathischer, heisst es beim Kanton. (cb)